

Vogtlandkreis

Schnelles Netz für jedes Dorf

[07.10.2010] In Sachsen nimmt der Vogtlandkreis eine Vorreiterrolle beim Breitband-Ausbau ein: Bis zum Jahr 2012 soll jede Gemeinde des Kreises einen Zugang zum schnellen Internet erhalten.

Der Vogtlandkreis hat vom Sächsischen Staatsministerium für Umwelt und Landwirtschaft einen Fördermittelbescheid in Höhe von 7,4 Millionen Euro für den Breitband-Ausbau erhalten. Nach Aussage von Umweltminister Frank Kupfer können somit bis Ende 2012 alle Haushalte im ländlichen Raum des Kreises mit schnellem Internet versorgt werden. Der Vogtlandkreis nehme damit eine Vorreiterrolle im Freistaat ein. Wie das sächsische Umweltministerium weiter mitteilt, werden rund 60 Prozent der anzuschließenden Haushalte von der Deutschen Telekom mit DSL-Festnetz ausgestattet, bei allen übrigen kommt eine Funklösung zum Einsatz. Der Vogtlandkreis hatte die Einzelprojekte in der Region gebündelt und gemeinsam ausgeschrieben, um die Gemeinden von dem hohen Koordinierungsaufwand zu entlasten. „Diese Verfahrensweise ist ein sehr effektiver Weg, um den ländlichen Raum flächendeckend mit Breitband zu versorgen. Ich hoffe, dass weitere Landkreise diesem Beispiel folgen werden“, so der sächsische Umweltminister Frank Kupfer.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Vogtlandkreis, Sachsen, Frank Kupfer